

Bewerbung als Beisitzer im Kreisvorstand der FDP Frankfurt

Liebe Freunde der Freiheit,

seit mehr als 900 Tagen herrscht Krieg in Europa. Auch in meiner Heimat Belarus hören die Repressionen gegen die Zivilgesellschaft nicht auf. Parallel zu diesen geopolitischen Ereignissen müssen wir leider eine Koalitionskrise in Berlin, sowie komplizierte Koalitionsarbeit hier im Frankfurter Römer feststellen. In der kommenden Amtsperiode stehen auf diesen Ebenen zwei wichtige Wahlen an: die Bundestagswahl im nächsten Jahr und die Kommunalwahl in Frankfurt im Jahr 2026. In dieser bedeutsamen Zeit möchte ich gerne Verantwortung mit übernehmen und meine Erfahrung einbringen. Daher bewerbe ich mich als Beisitzer für den Kreisvorstand der FDP Frankfurt am Main.

Ich bin fest davon überzeugt, dass meine gesammelten Erfahrungen aus:



zum Nutzen und zur Bereicherung unseres Kreisvorstandes dienen werden.